



## 中体連3年最後の大会…思い切ったプレーを!

いよいよ3年生最後の夏が近づいてきました。5月に入り、5類へと移行したものの、今年もコロナ禍で練習が制限されることの多い1年でした。でも、どこも条件は同じです。これまでやってきたことを信じて、積極的にプレーしてきてほしいと思います。

そして、最後の大会では、1・2年生も含め、チームのみんなで『感謝』『感動』『喜び』この3つのことを感じ学び取ってきてください。

**『感謝』** 一部活動を続けてこられたのは、これまで支えてくださった方のおかげです。

大会関係者、保護者、地域の方、先生、仲間への感謝の気持ちで臨んでください!

**『感動』** 一中体連最後の大会、独特の雰囲気の中で緊張すると思いますが、自分と仲間を信じて、最後まであきらめないプレーや応援（楠っ子魂）を見せてください!

**『喜び』** 2年と4ヵ月、このメンバーとともに、プレーできたことの「喜び」を感じ取ってきてください。一人ではなく、みんなで味わってきてください!

中3の中体連夏の大会…、私は43年経った今でも思い出すことができます。

なぜだかわかりますか? それは私にとって、大変、悔しい思い出だからです。

当時、私が所属していた山手中野球部は、運よく三泗地区予選の決勝戦まで勝ち上がり、あと1つ勝てば、県大会出場という一戦を迎えました。決勝の対戦相手は南中。相手左腕エースは好投手でなかなか打てず、ついに最終回、ツーアウト、ランナー1塁、1-2で負けているところで、最後のバッターが私にまわってきたのです。持ってます…(笑)

私は、少年野球の時にその投手からヒットを打ったことがあったので苦手意識はありませんでした。今でも覚えています。初球は大好きなインコース低めの直球、「来たあ〜」と思い、なぜか見送りました。2球目ファールを1本はさみ、3球目、鋭いカーブを見送り、あえなく三球三振。ゲームセット。県大会出場ならず。もう悔しくて悔しくてたまりませんでした。なぜ、あの初球を打たなかったのかと自分を責めるばかり。中3の夏は、このシーンばかりが夢に出てきて、正直うなされていました。でも、今となっては自分の人生にとって「いい財産」になりました。みなさん、失敗してもOK! 初球からねらうべし!



「Seize the fortune  
by the forelock.」

「幸運の女神には、前髪しかない。」  
英語のことわざで、原文はレオナルド・ダ・ヴィンチの言葉らしいです。

チャンスの女神には前髪しかない  
ので、向かってくるときにつかま  
なければならない。通り過ぎてから慌  
てて捕まえようとしても、後ろ髪が  
ないのでつかむことができない。

「チャンスは前髪をつかめ！」  
ということです。

種目	日時(1回戦等)	場所	対戦相手
1 サッカー	7/ 8(土) 9:00～	中央フットボール場C	対 大池中
2 軟式野球	7/ 9(日) 8:45～	松原野球場	対 三滝 vs 西陵中の勝者
3 ソフトテニス	7/ 8(土) 10:10～	四日市ドーム	男子 対 保々中
9(日) 個人戦	7/ 8(土) 9:40～	四日市ドーム	女子 対 港中
4 バレーボール	7/ 8(土) 8:45～	本校	対 西朝明中
5 卓球 男子	7/15(土) 9:15～	霞ヶ浦体育館	男子 対 三滝中
女子	7/16(日) 9:15～	霞ヶ浦体育館	女子 対 保々中
個人戦	8(土)女子 9(日)男子	楠緑地体育館	
6 バドミントン	7/ 8(土) 9:00頃～	川越中学校	設置外活動の競技です
7 硬式テニス	7/ 9(日) 9:00～	四日市テニスセンター	学校の代表として、
8 水泳	7/15(土) 9:45～	霞ヶ浦プール	個人で出場します
9 新体操	7/22(土) 9:00～	鈴鹿スポーツガーデン	
10 陸上	8/24(木)25(金)	四日市市陸上競技場	両日とも午前開催です

**熱中症予防・・・早寝、早起き、朝ごはん！ 皆さんの健闘を祈ります！**